

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

ALEXANDRA FERNÁNDEZ GÓMEZ, *Diputada del GRUPO PARLAMENTARIO DE UNIDOS PODEMOS-EN COMÚ PODEM-EN MAREA*, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que solicita **respuesta por ESCRITO relativa a la necesidad de mantener a la tripulación y su labor en el Buque O Vizconde de Eza.**

Esta diputada se ha dirigido al Gobierno por la situación por la que atraviesan los distintos centros del Instituto Español de Oceanografía (IEO) para reivindicar su labor investigadora y unas dotaciones económicas suficientes y adecuadas.

En esta ocasión, queremos trasladar la preocupación de la comunidad científica de este importante órgano científico debido a la situación de la tripulación del Buque O Vizconde de Eza, después de muchos años de trabajo en dicho barco.

En primer lugar, debemos poner de relieve la gran profesionalidad de los miembros de la tripulación, conocedores de la labor de investigación de los distintos centros del IEO. La colaboración y cooperación entre la tripulación del buque y los distintos centros se ha ido desarrollando y perfeccionando desde el año 2001 en diversas campañas científicas realizadas en caladeros del Mediterráneo, del Atlántico y del Índico. Campañas complicadas tanto por su ubicación como por la climatología y el medio, que depende en muchas ocasiones

Hay que destacar el trabajo en común realizado no solo en el tiempo de las campañas sino previamente y a posteriori. De hecho, la excelente coordinación ha permitido terminar con éxito cada campaña.

Existe una honda preocupación por el futuro de esta tripulación y también por el futuro de las campañas científicas que se desarrollan en el Buque Vizconde de Eza. Sería una gran pérdida que se desmantelase su labor y que afectase a la tripulación. Por todo lo expuesto, formulamos las siguientes preguntas:

¿Cuál es la situación actual de la tripulación del Buque O Vizconde de Eza?

¿Se va a prescindir de dicha plantilla que lleva años de experiencia e importante trabajo profesional en las campañas científicas realizadas en caladeros del Mediterráneo, del Atlántico y del Índico? ¿Es consciente el Gobierno que a excelente coordinación entre la tripulación del Buque y los centros de IEO ha permitido que se finalicen las campañas con éxito?

¿Qué disposición tiene a mantener a la tripulación del O Vizconde de Eza y su labor

demostrada de profundo conocimiento de los caladeros y del ámbito de la pesca?

¿Puede el Gobierno garantizar su permanencia?

25 de abril de 2018



Alexandra Fernández Gómez

Diputada UP-ECP-EM